



Volkshochschule Salzburg • Strubergasse 26 • 5020 Salzburg

Herr
Mag. Dr. Stephan Höllwerth
Anton-Bruckner-Straße 4
5020 Salzburg

Salzburg, am 20.12.2022
PK

Bestätigung der Unterrichtstätigkeit

Hiermit bestätigen wir, dass Herr Mag. Dr. Stephan Höllwerth, geb. am 29. Mai 1973, seit Oktober 2021 als Kursleiter an der Volkshochschule Salzburg tätig ist.

Er hält hier den Kurs „Freude an Musikgeschichte“ für musikinteressierte Laien und Musikliebhaber, in dessen Fokus sowohl Überblick als auch ausgewählte Einzelkapitel aus der Musikgeschichte stehen. Auch werden im Speziellen Veranstaltungen aus dem Salzburger Konzertkalender für den eigenen Konzertbesuch der Kursteilnehmer vorbereitet und Gäste aus dem Salzburger Musikleben sorgen für einen unmittelbaren Kontakt mit der lokalen Musikszene.

Im Kurs kommen Powerpoint-Präsentationen, mündlicher Vortrag und Musikbeispiele (Aufnahme und Klavier) zum Einsatz.

Herr Mag. Dr. Stephan Höllwerth erfüllt seine Lehrtätigkeit stets zur vollsten Zufriedenheit der Volkshochschule und der interessierten Teilnehmenden.

Mit freundlichen Grüßen


volkshochschule
SALZBURG
Strubergasse 26, 5020 Salzburg
0662/876151
Mag. Petra Krammer

Mag. Petra Krammer

Fachbereiche Gesellschaft und Nachhaltigkeit, Kulinarik